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Designação N.º 02/2010 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 19/11/2010 
Presenças  

Presidência Nome 
Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 
Vice-Presidente do CE, Presidente CM Tomar Fernando Corvelo de Sousa 

Restantes Membros  

Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Aceisseira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Presidente CM Ferreira do Zêzere  Jacinto Lopes 
Vice-Presidente CM de Mação Vasco Estrela 

Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 
Outros 

CIMT Secretária Executiva 
CIMT  Rita Trindade 
CIMT  Elizabeth Torres 

Ordem de Trabalhos 
 
 

 ORDEM DO DIA 
1. Opções do Plano e Orçamento 2011 – Análise e Aprovação 
2. Regulamento Interno da CIMT – Aprovação de alterações 
3. Recursos Humanos – Constrangimentos 
 

 OBJECTIVO ESTRATÉGICO I 
 Afirmação Territorial do Médio Tejo  

4. Informação n. 32/2010/GE – Projecto Afirmação Territorial do Médio Tejo – Brochura 5 castelos 5 
Rios – Proposta de Reprodução Gráfica 
 
 

 OBJECTIVO ESTRATÉGICO II 
 GSIG 

5. Informação n.º 43/SIG/2010 – Upgrade Software Microstation - Reactivação dos Serviços Select – 
Início da Escolha do Procedimento 

 
   OUTROS ASSUNTOS 

6. Municípia – Ponto de Situação 
  

 
 
 
 
ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

O Senhor Presidente focou algumas questões referentes às dificuldades encontradas neste Quadro Comunitário de 

Apoio, bem como, a visita do Secretário de Estado Adjunto, das obras Públicas e das Comunicações à nossa 

região. 

Referiu que esta Secretaria de Estado tinha ficado de enviar a localização da instalação dos pórticos e, que a CIMT 

deveria enviar um ofício, reiterando a nossa posição relativamente à eventual introdução de portagens. Assim, 

deliberou por unanimidade, o Conselho Executivo enviar este ofício, alegando neste documento essencialmente 

que, o troço Saída A1 – Mouriscas não se integra em regime de concessão SCUT, implementado através de 

Fundos de Coesão com o IP6 onde a manutenção foi, desde sempre, da responsabilidade do IEP/EP, pelo que, a 

introdução de portagens no troço acima referido, seria equiparada à criação “artificial” de uma nova SCUT, num 

troço que não reúne os requisitos legalmente exigidos para a implementação de portagens. 

ACTA Pág. 1/4 
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ORDEM DO DIA 
1. Opções do Plano e Orçamento 2011 – Análise e Aprovação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do documento das Opções do Plano e Orçamento para 2011, anexo à 

presente acta e do qual faz parte integrante. 

Teceram-se alguns comentários sobre este documento e depois de analisado pelo Conselho Executivo, o referido 

documento foi aprovado por unanimidade pelo Conselho Executivo, devendo o mesmo ser remetido 

posteriormente à reunião da Assembleia Intermunicipal da CIMT. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 
 

2. Regulamento Interno da CIMT – Aprovação de alterações 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do regulamento interno da CIMT com as respectivas alterações, anexo à 

presente acta e da qual faz parte integrante. 

Depois de analisado pelo Conselho Executivo, o referido documento foi aprovado por unanimidade pelo Conselho 

Executivo, devendo o mesmo ser remetido posteriormente à reunião da Assembleia Intermunicipal da CIMT. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

3. Recursos Humanos - Constrangimentos 
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia de diversas informações, ambas anexas à presente acta e da qual 

fazem parte integrante, nomeadamente: 

Informação n.º 17/MIT/2010 – Situações Contratuais – Constrangimentos;  

Informação n.º 05/PF/2010 – Abertura de Procedimento Concursal Comum visando a ocupação de um posto 

de trabalho para a carreira de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em Funções Públicas por Tempo 

Indeterminado, a Termo Resolutivo Incerto, para 1 Licenciado em Engenharia Informática; 

Informação n.º 06/PF/2010 – Alteração ao Mapa de Pessoal; 

Informação n.º 03/PF/2010 – Renovação do Contrato de Trabalho a Termo Resolutivo Certo da Dra. Joana 

Santos (Gabinete de Planeamento e Desenvolvimento Estratégico – GE) 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo começou por se mostrar muito preocupado com a situação dos 

Recursos Humanos das CIMT, alertando que a CIMT estava a começar a perder técnicos, pelas mais variadas 

razões, quer ao nível dos estágios quer a outro, como era o caso de baixas prolongadas de duas técnicas da 

CIMT. 

Referiu igualmente que a CIMT tinha uma estrutura pesada e não se pretendia de todo torná-la ainda mais 

pesada. Contudo focou igualmente que éramos vistos como uma CIMT diferenciada, visto documentos aqui 

produzidos serem bastante elogiados, quer não só pela ANMP, visto esta entidade ter usado o nosso documento 

de constrangimentos do QREN, com a negociação feita com o Ministro da Economia, como agora novamente com 

o Secretário de Estado das Obras Públicas no âmbito da A23. 

Ressalvou que para que estas situações acontecessem, também teria de haver uma boa equipa. 

A Secretária Executiva manifestou preocupação face aos recursos existentes para a correcta gestão da CIMT. 
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Face a estes considerandos e análise das informações acima referidas, o Conselho Executivo deliberou, por 

unanimidade aprovar todas as informações acima referidas à excepção da informação n.º 05/PF/2010, alegando 

para isso que deveríamos aguardar pelo apoio da equipa de Assessoria Técnica Especializada. 

Foi igualmente aprovado, por unanimidade, remeter posteriormente a informação n.º 06/PF/2010 – Alteração ao 

Mapa de Pessoal para a próxima reunião da Assembleia Intermunicipal da CIMT. 

O Conselho Executivo, deliberou por unanimidade, aprovar a abertura dos concursos acima referidos (à excepção 

da informação n.º 05/PF/2010) mediante a aprovação de alteração ao Mapa de Pessoal na próxima reunião das 

Assembleia Intermunicipal da CIMT. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

 

OBJECTIVO ESTRATÉGICO I 
Afirmação Territorial do Médio Tejo  
4. Informação n. 32/2010/GE – Projecto Afirmação Territorial do Médio Tejo – Brochura 5 castelos 5 
Rios – Proposta de Reprodução Gráfica 

 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n. 32/2010/GE – Projecto Afirmação Territorial do Médio 

Tejo – Brochura 5 castelos 5 Rios – Proposta de Reprodução Gráfica, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues, relembrou os Senhores Presidentes que este 

projecto da Afirmação Territorial do Médio Tejo ainda não estava aprovado pelo Mais Centro, alertando que, a 

reprodução gráfica ficaria como está que era aqui referida como intuito de promover a região de uma forma 

integrada era de certa forma prematura. 

Os restantes Presidentes concordaram com esta posição, apesar de considerarem como referiu a Senhora 

Presidente da CM de Abrantes, um trabalho muito interessante. 

Face ao exposto, e tendo como base as restrições orçamentais, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade 

não se avançar com esta reprodução gráfica, enquanto não obtivéssemos a aprovação desta candidatura. 

Aprovaram igualmente por unanimidade, que esta reprodução só avançaria se a candidatura fosse aprovada com 

uma taxa de comparticipação igual ou superior a 80%. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

OBJECTIVO ESTRATÉGICO II 
GSIG 
5. Informação n.º 43/SIG/2010 – Upgrade Software Microstation - Reactivação dos Serviços Select – 
Início da Escolha do Procedimento 

  
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 43/SIG/2010 – Upgrade Software Microstation - 

Reactivação dos Serviços Select – Início da Escolha do Procedimento, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues elucidou os Senhores Presidentes que se 

pretendia com a presente informação decidir sobre a viabilidade da aquisição de bens para upgrade do Software 

Microstation nomeadamente para as CM interessadas reactivarem os serviços Select. 

Depois de analisada a informação, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a mesma. 
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Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

OUTROS ASSUNTOS 
6. Municípia – Ponto de Situação 
 
 

A Secretária Executiva comentou com os Senhores Presidentes que já lhe tinham comentado a questão de não 

termos um Revisor Oficial de Contas, situação que era preocupante e que podia igualmente levantar alguns 

constrangimentos na Reunião da Assembleia Intermunicipal. 

Com a concordância do Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues, visto ser uma situação 

delicada, foi deliberado, por unanimidade, que a Secretária Executiva da CIMT, deveria entrar em contacto com a 

Dra. Isabel Ribeiro do Município de Torres Novas, para analisar esta situação, devendo verificar quais os trâmites 

a seguir e o mais breve possível, proceder à contratação de um ROC, até o assunto ser resolvido da Municípia. 

Foi comentado que este assunto teria posteriormente de ser remetido à Assembleia Intermunicipal da CIMT. 

 

 


